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DESPACHO
APROVADO  NA SESSÃO  DE

laboratórios de informática

Senhor Presidente,

Requeiro à  Mesa,  na forma  regimental, com a aprovação do Plenário,  para solicitar ao
Senhor  Prefeito  Municipal,  José  Fernando  Leite  Aires,  através  da  Secretaria  Municipal  de
Educação,  implantar  laboratórios  de  informática  nas  escolas  da  rede  municipal  que  ainda
não possuem essa estrutura.

Justifícativa:  ,

A    presente    solicitação    visa    proporcionar    aos    alunos    acesso    a    ferramentas
tecnológicas  essenciais  para  o  aprendizado,  fomentando  a  inclusão  digital  e  preparando-os
para os desafios educacionais e profissionais do mundo moderno.

Além  disso,   visa   atender  umas  das  condicionalidades  do  VAAR  para  2025  que  é
implementar a  BNCC da computação no currículo escolar.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boá Vista,
Casa "Dr. Antonio Pereira de Almeida",

Em 24 de maio de 2025.
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